



3 Pièces

62 m²

Réf. 17189

630 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le secteur recherché de la californie à cannes, au sein d'un ancien palais de la belle époque édifié en 1876, ce duplex de 62,87 m² (loi carrez) propose une lecture résolument contemporaine du volume historique. Le bien prend place au coeur d'une copropriété fermée de grand standing avec gardien, parc arboré classé et courts de tennis privatifs. Un cadre de vie calme, confidentiel et préservé des regards. l'appartement se structure autour d'une pièce de vie aux lignes graphiques. Dès l'entrée, le lieu saisit par sa hauteur sous plafond de 4,16 mètres, apportant une superbe ...

Located in the sought-after californie district of cannes, within a former belle époque mansion built in 1876, this 62.87 m² (carrez law) duplex offers a resolutely contemporary take on the historic building. The property is situated at the heart of a prestigious gated community with a caretaker, a listed wooded park and private tennis courts. A peaceful, secluded living environment, sheltered from prying eyes. The apartment is centred around a living area with clean, graphic lines. Upon entering, the space immediately impresses with its 4.16-metre-high ceilings, lending a superb sense of ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

